

Pressemitteilung

Dario Tato tritt als CFO bei JTL ein

JTL baut Geschäftsführung weiter aus und setzt Wachstumskurs fort.

Hückelhoven, 01. Juli 2024 – Die JTL-Software-GmbH (JTL) freut sich, die Ernennung von Dario Tato zum Chief Financial Officer (CFO) ab dem 01. Juli 2024 bekannt zu geben. Mit seiner umfangreichen Expertise im Bereich Private Equity und Mergers & Acquisitions ergänzt Dario Tato das JTL-Führungsteam. Hier wird er eine entscheidende Rolle bei der Entwicklung der Wachstumsstrategie des E-Commerce Software-Anbieters spielen.

Dario bringt über zwölf Jahre Erfahrung in verschiedenen Finanzpositionen mit. Zuletzt war er als Principal bei Hg tätig, einem führenden Investor für international tätige Software-Unternehmen und Investor bei JTL. Hier trug er maßgeblich zur erfolgreichen Finanzierung und strategischen Ausrichtung zahlreicher Unternehmen bei. Seine Expertise erstreckt sich über die Bereiche Finanzplanung, Unternehmensentwicklung und Unternehmenszukäufe.

JTL wird mit neuem CFO Portfolio sukzessive ausbauen

„Wir sind begeistert, Dario Tato in unserem Führungsteam willkommen zu heißen“, sagt Sebastian Evers, CEO von JTL. „Sein tiefes Verständnis für Unternehmensplanung und seine strategische Perspektive werden JTL helfen, unsere ambitionierten Wachstumsziele zu erreichen und unsere Position als Marktführer in der E-Commerce-Softwarebranche weiter zu stärken.“

JTL hat dieses Jahr bereits mit zwei Akquisitionen sein Portfolio in den Bereichen Kundenservice- und Dokumentenmanagement-Lösungen mit [GREYHOUND-Software](#) sowie Umsatzsteuer-Software mit [countX](#) erweitert. Dario Tato wird zukünftig weitere strategische Akquisitionen vorantreiben, um das JTL-Lösungsportfolio kontinuierlich auszubauen und somit Kundenbedürfnisse als Allround-Anbieter vollumfänglich abzudecken.

„Ich freue mich, die Verantwortung als CFO von JTL zu übernehmen und gemeinsam mit dem Team die ambitionierten Unternehmensziele zu realisieren, das Wachstum zu beschleunigen und den Kunden-Benefit unserer Lösungen zu steigern“, sagt Dario Tato. „Das Engagement der Mitarbeiter ist beeindruckend, und ich fühle mich privilegiert, mit allen Kolleginnen und Kollegen die nächsten Schritte der Transformation und des zukünftigen Erfolgs anzugehen.“



Über JTL-Software

Die JTL-Software-GmbH ist Anbieter innovativer Software für Multichannel-Handel. Mit mehr als 50.000 Kunden und über 500 Partnern in Deutschland, Österreich und der Schweiz gehört JTL-Software zu den führenden Herstellern von E-Commerce-Software im deutschsprachigen Raum.

Die Warenwirtschaft JTL-Wawi mit nahtloser und flexibel einsetzbarer Marktplatzschnittstelle JTL-eazyAuction, das Shopsystem JTL-Shop, die JTL-Connectoren zur Anbindung externer Shopsysteme sowie die leistungsfähige Lagerverwaltung für den Versandhandel JTL-WMS bieten hervorragende Möglichkeiten für einen erfolgreichen Handel im Internet. Ergänzt wird der Produktkosmos durch das Kassensystem JTL-POS für den stationären Einzelhandel, das sich ebenfalls mit den E-Commerce-Lösungen von JTL verbinden lässt. Die Fertigungslösung JTL-Plan&Produce ermöglicht produzierenden Unternehmen, ihre Herstellungsprozesse in ihren gesamten Versandhandel zu integrieren.

Das Unternehmen wurde 2008 von zwei Brüdern gegründet und beschäftigt über 220 Mitarbeiter. Sebastian Evers (CEO), Wolfgang Hilpert (CPTO) und Dario Tato (CFO) bilden gemeinsam das Geschäftsführer-Team. Der Firmensitz liegt in Hückelhoven, Kreis Heinsberg (NRW). Weitere Standorte bestehen seit 2012 in Hürth (bei Köln) und seit 2016 in Halle (Saale) und Kassel. Im Oktober 2023 startete JTL eine strategische Wachstumspartnerschaft mit Hg, einem führenden Investor von Software- und Dienstleistungs-unternehmen. www.jtl-software.de

Pressekontakt

Bettina Taylor
presse@jtl-software.com
JTL-Software GmbH
Leyboldstraße 14
50354 Hürth